
Goodies Uwe Rosenberg

Quand vous jouez la carte Uwe rosenberg, placez-y une ressource primaire de votre 
choix, prise sur un de vos bateaux. À la fin de votre prochaine phase de Campement, 
après que votre Éclaireur a rejoint le Camp, reprenez cette ressource sur vos bateaux 

avec une ressource supplémentaire du même type pris dans le stock.

Cette action peut être réalisée plusieurs fois avec des ressources différentes. Par exemple, si j’active 
cette action trois fois, alors je peux placer 1 fourrure et 2 bois sur la carte. Après ma prochain phase 
de Camp, j’obrtiendrai 1 fourrue et 2 bois supplémentaires prises dans le srock.

When playing Uwe Rosenberg, place one primary resource from your boats on it. At 
the end of your next Camp phase, after your Camp token has joined your Scout, take 
this resource back on your boats with one extra resource of the same type from the 

stock.

This action can be performed several times with various resources, e.g., if I activate this action 
three times, then place 1 fur and 2 wood on the card, after my next Camp phase I get 1 extra fur 
and 2 extra wood from the stock.


